

Gelungener Anlass zum Saisonende in der Doldenhornhütte

Zum Saisonende am 30. September 2017 hat das Hüttenwartpaar Yvonne und Albert Feuz, zusammen mit dem SAC Sektion Emmental zu einem ganz speziellen Anlass in der Doldenhornhütte geladen.

Das Duo Sagenpack mit Claudia Brunner und Nadine-Sara Lüthi haben am Samstagnachmittag vor imposanter Bergkulisse ihre vielschichtigen Sagen und Geschichten aus der Schweizer Bergwelt aufgeführt. Dem wanderfreudigen Publikum wurde ein sehr unterhaltsames und amüsantes Spektakel mit grosser Bühnenpräsenz der beiden Artistinnen geboten. Mit lediglich einem Wanderstock als Requisit zogen die zwei Frauen die Zuschauer in ihren Bann.

Auch am Abend kamen die zahlreichen Übernachtungsgäste in der Doldenhornhütte zum Genuss dieser gelungenen Darbietungen der zwei Künstlerinnen. Zu einem gemütlichen Fonduenessen präsentierte das Duo abermals viele Geschichten aus dem Sagen-Rucksack, voller mystischer Gestalten und Legenden.

Ein sehr gelungener Anlass mit viel Spass und Unterhaltung für Gross und Klein – ein rundum perfekter Saisonabschluss*